

SCIENCES PO PARMIS LES MEILLEURES INSTITUTIONS DE RECHERCHE EN ÉCONOMIE AU MONDE



Les classements Ideas 2016 de la recherche en économie viennent d'être publiés. Établis à partir de la base de données Repec (Research papers in economics), ils se fondent sur les publications et citations scientifiques des dix dernières années. Sciences Po s'y classe parmi les 5% des meilleures institutions de recherche en économie au monde, aux côtés d'Harvard, la première, du Massachusetts Institute of Technology (MIT) et de la London School of Economics (LSE).

Sciences Po dans le haut des classements

Sciences Po se classe au 34ème rang mondial des meilleures institutions de recherche en économie par le nombre de ses chercheurs figurant au top 5%. Deuxième institution française, elle devance la Toulouse School of Economics (TSE) (38ème) et l'Aix-Marseille School of Economics (72ème).

Consulter le [classement \(eng.\)](#)

[Lire la suite de l'article](#)

Photo: L'entrée du 28 rue des Saints-Pères, un des sites de Sciences Po à Paris

Crédits @Martin Argyrolo/Sciences Po